



Chiara Gerngroz veröffentlichte 2020 ihren Debütroman

GERNGROSZ

**EBERSDORF BEI HARTBERG**

# Jungautorin will durch den Lockdown helfen

Chiara Gerngroz stellt auf ihrer Webseite kostenlose Erzählungen zur Verfügung.

Mit ihrem Projekt „Liebe in Zeiten von Corona“ möchte Jungautorin Chiara Gerngroz aus Ebersdorf bei Hartberg „den Lesern während des zweiten Lockdowns ein Lächeln ins Gesicht zaubern,“ wie sie selbst sagt. Im Laufe des Novembers veröffentlicht die 23-Jährige wöchentlich eine neue Erzählung – in zwei Teilen, jeweils dienstags und donnerstags. Ihre erste Geschichte rund um ein Liebesgedicht ist bereits online abrufbar, in der nächsten Woche soll es um zwei Auswanderer in Afrika am Beginn des 20. Jahrhunderts gehen.

Eigentlich habe sie bereits während des ersten Lockdowns die Idee zu dem Corona-Projekt gehabt, erzählt Gerngroz. Im Frühjahr sei sie allerdings noch mit ihrem ersten Buch beschäftigt gewesen: Ihr Debütroman „Pavel“ erschien in diesem Jahr. Zudem absolviert die 23-Jährige derzeit das Masterstudium Betriebswirtschaftslehre an der Universität Graz und arbeitet bereits in diesem Bereich.

Ihre literarischen Texte sind gratis auf ihrer Webseite unter [www.chiaragerngroz.at/das-corona-projekt](http://www.chiaragerngroz.at/das-corona-projekt) zu finden.

Tanja Unterweger